

C'est en partant d'une date précise qu'à 57 ans Cha décide d'écrire ce qu'à été sa vie. D'une enfance heureuse et riche de créations sportives et artistiques, destinée à un bel avenir sous l'admiration de tous, Cha verra sa vie basculer dans l'horreur, après avoir été embarquée dans un mouvement sectaire et ses abus sexuels, alors qu'elle était dans un moment vulnérable. Elle était âgée de vingt et un ans. Cela la conduira dans une escalade d'établissements de soins pendant plus de quinze années de sa vie. Malgré les hauts et les bas, Cha arrivera à remonter presque « à la norme de cette société » grâce à sa créativité picturale et littéraire qui ne la jamais quittée. Cha : une femme différente, en proie à une immense solitude, mais qui sait communiquer une joie et un appétit de vivre à travers les animations qu'elle donne aux enfants et adultes de tous les âges. Malgré les souffrances et les déchirures de son passé, Cha regarde avec philosophie surtout l'année de ses vingt et un ans.

Coverture thomasouvoga or





Témoignage

avais 21 ans..

